

DIARIO DE BARCELONA.



Del juéves 9 de

febrero de 1815.



Santa Polonia vírgen y mártir.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de San Felipe Neri, de presbíteros del Oratorio: se reserva á las cinco y media.

Luna nueva á las 9 h. 33 m.

Días horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
7 11 noche.	8 gr. 2	28 p. 1 l. 9	O. S. O. sereno.
8 7 mañana.	7 1	28 2	O. nubes.
id. 2 tarde.	10 3	28 1 5	S. O. sereno.

ESPAÑA.

Madrid 27 de enero.

El Rey nuestro Señor en consideracion á las relevantes prendas, distinguido mérito y demas circunstancias que concurren en la persona de l capitán general de los Reales exércitos marques de San Simon; ha tenido á bien nombrarle coronel del Real cuerpo de su guardia de infantería Walona, cuyo empleo ha resultado vacante por fallecimiento del de la misma clase Príncipe de Castelfranco.

Teniendo el Rey en consideracion las pruebas de lealtad que ha dado el capitán graduado de teniente coronel del regimiento de infantería de Truxillo D. Josef Darguines, que fue sentenciado á la pena capital por el anterior gobierno frances, de la que se libró con una larga y penosa prision, se ha servido concederle la gracia de Cruz supernumeraria de la Real y distinguida órden española de Carlos III.

Igual gracia ha concedido S. M. á D. Carlos Rusconi, intendente honorario de provincia, en atencion á sus méritos y servicios.

Un sugeto que quiere ocultar su nombre ha ofrecido al Rey nuestro Señor el donativo de 4050 rs. vn. en tres recibos, dos de préstamo á dinero, y el otro de granos exígidos para el exército; y habiéndose dignado S. M. admitirlo, se ha servido mandar que se le den gracias en su Real nombre, y se publique en la gaceta.

S. M. se ha servido confirmar el privilegio de la santa hermandad vieja de Ciudad-Real.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Hoy primer juéves de Quaresma se da principio en la iglesia de Padres Agonizantes á las devotas funciones de las siete palabras que Christo nuestro bien habló en la Cruz, como antes se acostumbraba. Comenzará la funcion todos los juéves (excepto el de la Semana Santa) á las 4½ de la tarde, con asistencia de la música de nuestra Señora del Pino; y predicará en este primer dia sobre la palabra: *Pater, dimitte illis*, el M. R. P. Manuel Xipell, predicador de la misma casa: y concluirá la música cantando los lamentos de Jesus agonizando.

Mañana viérnes 10 del corriente, la reverenda Comunidad de PP. Trinitarios descalzos, expondrá á la pública veneracion de los fieles la adorable y sagrada Imágen de Jesus Nazareno, para obsequiarla con la funcion siguiente: á las cinco menos cuarto de la tarde cantará la música el *Miserere*, y á las cinco en punto el R. P. Fr. Gregorio de la Ascension, predicador conventual de dicho convento explicará un punto de doctrina y hará un sermón moral, concluyéndose la funcion con los gozos de Jesus Nazareno, que cantará la misma música. Se advierte, que esta misma funcion se hará cada viérnes de Quaresma á la misma hora.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De Castellon y Alfaques en 4 dias, el patron Tomas Perez, valenciano, laud Santa Bárbara, con algarrobas de su cuenta. = De Cádiz en 10 dias, el patron Pablo Puig, laud S. Pablo, con algodón y cacao á varios. = De Valencia, Salou y Tarragona en 8 dias, el patron Joseph Calvo, valenciano, laud Santa Ana, con arroz á varios.

Fiesta. Hoy dia 9, en la iglesia del Real monasterio de Montesion de religiosas Dominicas, se celebrará la fiesta de la gloriosa virgen y mártir Santa Polonia: á las 10 habrá solemne oficio que cantará la música de Santa Maria del Pino, y sermón que predicará el M. R. P. Fr. Joseph Bassols, del Orden de Predicadores: á las 4½ de la tarde se cantará el santísimo rosario con la misma música, explicando sus misterios el M. R. P. Fr. Raymundo Fontenals, presentado de la misma Orden; concluyéndose la funcion con los gozos de la Santa.

Avisos. Kalendario Manual y Guia de Forasteros con el Estado Militar de España. = Guia del Estado Eclesiástico Secular y

Regular, ambas para el año de 1815, enquadernadas en taflete, pasta y rústica: véndense en casa de Sierra y Martí, plaza de San Jayme.

Se solicita saber el paradero de Doña Agustina Elorza de Escales, para comunicarle un asunto que interesa: se servirá dexar noticia de su habitacion en la oficina de este periódico.

Venta. El que quiera comprar la leña de dos bosques, llamados vulgarmente de *tall*, sitios el uno en el término de Badalona, y el otro en el de Sant Foix, igualmente que una porcion de leña de pino; acuda en esta ciudad á D. Francisco Rueda, portero de la Contaduría principal de Ejército, que dará razon del sugeto con quien deberá tratar del ajuste de uno y otro.

Retorno. En la posada del Escudo de Francia hay un coche y una calesa que salen mañana para Madrid, y á esta última le falta un asiento: tambien hay otro coche de retorno para el mismo destino.

Pérdidas. Se extravió el dia 5 del corriente á las 12 en la iglesia de Sta. Maria del Mar un relox de oro de tres caxas con dos cristales, guarnecido de piedras y con cadena de plata, su autor Terrot de Ginebra: qualquiera que lo hubiere encontrado ó supiere su paradero, se servirá entregarlo al P. Sacristan de la iglesia de nuestra Señora de la Merced, que se le darán las gracias y una gratificacion.

Antes de ayer en el bayle de la Lonja se perdió una almendra de un pendiente, en la que habia una esmeralda verde en el medio rodeada de puntas de diamante: el que la haya encontrado sirvase entregarla á la señora Miquela Pla, en la misma Lonja, que enseñará la otra igual y dará una gratificacion competente al valor de la referida almendra.

El que hubiere encontrado un baston que se perdió en la Bocarria el 7 del corriente á las 4½ de su tarde, se servirá entregarlo en la casa de los Gremios de Madrid, en los Escudellers blancs, y se le darán 30 rs. de gratificacion.

La noche del 7 del corriente se perdió en el almacen de Dón Antonio Nadal un pañuelo de color de aroma, con cenefa del mismo color y bordado de detras, con flor de diferentes colores: qualesquiera que lo haya hallado se servirá entregarlo en la oficina de este periódico que se le darán las gracias y 10 rs. vn. de hallazgo.

El 4 del corriente se perdió una anilla de oro desde la iglesia

de la Merced , Dormitorio de San Francisco hasta el paseo de la Riba : al que la haya encontrado se le estimará la devuelva á su dueño que vive en la casa número 36 , tercer piso , frente San Francisco de Asis , quien enseñará la compañera y dará una gratificación.

Se ha perdido el día 5 del corriente una almendra de esmeraldas y diamantes : se suplica al que la haya encontrado se sirva llevarla á casa Planes , núm. 21 , al tercer piso , calle del Conde del Asalto , que darán ocho pesetas de hallazgo y buen agradecimiento.

Joseph Hernandez , sastre , en la calle de San Pablo , número 10 , dará las señas y una peseta de gratificación á quien le devuelva una hebilla de plata que perdió dias pasados.

El 29 del pasado se perdieron unos papeles de cuentas hechos del Dr. Jayme Sala y de D. Jayme Depons á favor de Estéban Padrós : quien los haya hallado tendrá la bondad de llevarlos á casa del señor Juan Rodriguez , maestro sastre , que vive en el Padró , quien lo gratificará.

Sirvientes. Teresa Vadiola , que vive en la escalerilla de la casa de los baños de la calle den Guardia , cuarto piso , dará razon de una muchacha que desea acomodarse por cocinera.

Se necesita una buena cocinera que sepa bien su obligacion y que sea de unos 30 á 40 años , y tenga sugeto que la abone : en el despacho de este periódico informarán de quien la necesita.

Se necesita una cocinera para el apoderado de casa Marimon en la misma casa frente la fuente de Santa Ana.

Un muchacho de 19 años desea servir á un señor sea militar ó paisano : darán razon de él en la calle de la Daguería , escalerilla de en medio de dos cerrajeros.

La viuda Colom que vive frente el boticario dels Carders , informará de una muger que desea servir.

Nodrizas. Quien necesite una ama jóven y robusta , cuya leche es de dos meses , acuda á Vicente Riquér , carpintero , debajo casa Dou , en la calle mas baxa de San Pedro.

El sastre del Clot llamado Japet , informará de una ama de 25 años y leche de ocho meses , vecina de dicho pueblo , que desea criatura para criar en su casa.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi , calle de la Libretería.